

Síntesis Informativa

11/agosto/2021

SECRETARIO

(B-365) Refuerzan Agricultura y Conagua acciones para un mejor aprovechamiento del agua en La Laguna

Con el objetivo de incrementar la productividad agrícola y asegurar el abasto de agua potable para la población de La Laguna, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural reforzará acciones como la estimulación de Iluvias, así como la reconversión de cultivos que requieren menor uso del recurso hídrico en esta región. En reunión de trabajo con Módulos del Distrito de Riego 017, el **titular de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula** y el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Martínez Santoyo, plantearon acciones y estrategias para atender de manera integral el proyecto Agua Saludable para La Laguna. **24** Horas, 17 / Ovaciones, 7

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002649nc.pdf https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021003149nc.pdf

https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1967611.sin-sacrificar-produccion-agricola-podemos-

reducir-hasta-50-uso-de-agua-en-la-laguna-sader.html

https://hojaderutadigital.mx/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

https://www.tallapolitica.com.mx/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

https://acustiknoticias.com/2021/08/agricultura-y-conagua-refuerzan-acciones-para-un-mejor-

aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://noticiashidalgo.com.mx/nacional/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

https://mayacomunicacion.com.mx/nacional/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

https://feyiyi1.wordpress.com/2021/08/11/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

 $\frac{http://noticiasdemexico.com.mx/principal/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/$

http://ideapoliticamx.com/principal/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://www.elquehacerpolitico.live/principal/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://tendencias.online/2021/08/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://cafegrillo.com/nacion/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://noticiasmexicoaldia.com/2021/08/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://www.mhnoticia.com/principal/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://mdn.today/principal/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

http://reportebj.com/nacion/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/





https://cafegrillo.com/nacion/refuerzan-agricultura-y-conagua-acciones-para-un-mejor-aprovechamiento-del-agua-en-la-laguna/

https://www.elsoldedurango.com.mx/local/municipios/agua-saludable-para-la-laguna-permitira-esquemas-de-reconversion-productiva-de-cultivos-7069825.html

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/almacenamiento-nacional-de-presas-mejora-gracias-las-lluvias-conagua

https://www.angulo7.com.mx/2021/08/10/con-proyecto-federacion-va-por-agua-saludable-en-laguna/

Sader y Conagua impulsarán reconversión de cultivos en La Laguna

En una reunión de trabajo con los Módulos del Distrito de Riego 017, el **titular de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula** y el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Martínez Santoyo, plantearon acciones y estrategias para atender de manera integral el proyecto "Agua Saludable para La Laguna", iniciativa del gobierno de México orientada a abastecer de agua potable a más de un millón 600 mil personas de nueve municipios en los estados de Coahuila y Durango.

Villalobos Arámbula señaló que en esta suma de acciones, Sader pondrá en marcha esquemas de reconversión productiva de cultivos por forrajes perennes de ciclo corto como nopal forrajero sin espinas y zacate banderita, para lo cual facilitará el acceso a material genético que demanda menor uso de agua.

https://www.milenio.com/politica/sader-conagua-impulsaran-reconversion-cultivos-laguna https://www.eluniversal.com.mx/nacion/almacenamiento-nacional-de-presas-mejora-gracias-las-lluvias-conagua

Deudas causan desesperación entre productores agrícolas del sur de Sonora

Ciudad Obregón, Sonora.- Entre los productores del sector social, privado y colonos, priva una gran desesperación, ya que hasta el momento Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y el Gobierno Federal a través de la **Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader),** no ha cumplido con el ingreso complementario del trigo harinero de cinco mil 790 pesos por tonelada.

Así fue informado por el presidente de la Alianza Campesina del Noroeste (Alcano), José Abel Castro Grijalva, quien expresó que prácticamente el próximo ciclo agrícola ya está encima y la federación y su secretario **Víctor Villalobos Arambula**, no han cumplido con el ingreso complementario del trigo harinero del ciclo 2020- 2021 y ya ni se diga 2019- 2020 y 2018-2019, donde todavía se les debe 130 millones de pesos.

https://www.tribuna.com.mx/campo/2021/8/10/deudas-causan-desesperacion-entre-productores-agricolas-del-sur-de-sonora-263438.html

Índice – Por Eduardo J. De La Peña

Parece que con los apuros que le hicieron pasar hace un par de semanas los campesinos de La Laguna, el director de la Conagua, Germán Martínez Santoyo, aprendió que se debe hacer operación política, y este martes regresó a la Comarca acompañado del **secretario de Agricultura, Víctor Villalobos Arámbula**, en un intento de limar asperezas y tratar de construir un ambiente propicio para la visita que está previsto haga el domingo Andrés Manuel López Obrador.





El titular de Agricultura, Víctor Villalobos, en un intento por calmar la inquietud de los campesinos, dijo este martes que hay agua suficiente para seguir garantizando el riego de 45 mil hectáreas de cultivos y el abasto para nueve municipios a los que se les pretende suministrar líquido de las presas para evitar que sigan consumiendo la que tiene arsénico. Sin embargo, hay un pero en el compromiso de Villalobos, para tener esa disponibilidad de agua es necesario eficientar la distribución y evitar las fugas.

https://eldiariodecoahuila.com.mx/2021/08/11/indice-por-eduardo-j-de-la-pena-280/

A la Sombra

En la UNAM, el IPN, la Academia Mexicana Nacional de Medicina, la Academia Mexicana de Cirugía, el IMSS, ISSSTE y la ANUIES opinan que en medio de la pandemia ésta era la instancia y el mejor momento para discutir y elaborar una política pública de salud para México, Nos aseguran que hasta en Hacienda, de Rogelio Ramírez de la O; Economía, que encabeza Tatiana Clouthier; **Agricultura, de Víctor Manuel Villalobos Arámbula**; Semarnat, de María Luisa Albores González, y Conacyt, bajo el mando de María Elena Álvarez Buylla Roces, esperan ser convocados al Consejo de Salubridad General y participar con su grano de arena para salir fortalecidos del Covid, pero sospechan que alguien tuvo miedo de convocar a las mentes más brillantes del país y encontrar la salida de consenso a la crisis de salud pública en México. El Sol de México, 2/ El Sol de Toluca, 2

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001190nc.pdf https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001273nc.pdf

TWITTER

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

Visitamos en #GómezPalacio #Durango uno de los predios en los que se detonará la producción de nopal forrajero, lo que será base para impulsar el desarrollo de proyectos productivos familiares en regiones del país que presentan escasez de humedad. https://twitter.com/ymva1950/status/1425244317497634818

Víctor Villalobos Arámbula lo retwitteó

Germán M. Santoyo @GermanMSantoyo

En compañía del titular de @Agricultura_mex, @vmva1950, el día de hoy sostuve una reunión de trabajo con representantes de los módulos del Distrito de Riego 017 de la Comarca Lagunera, para presentarles el proyecto #AguaSaludableParaLaLaguna. https://twitter.com/GermanMSantoyo/status/1425189998094077955

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

En respuesta a @vmva1950

El objetivo es fortalecer estrategias que permitan atender anticipadamente, con la activa participación de los sectores público y privado, los impactos ambientales en esta región productiva de México. #ElCampoOrgulloDeMéxico (2/3)





https://twitter.com/vmva1950/status/1425172205781102600

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

En respuesta a @vmva1950

En el encuentro también revisamos el avance de los proyectos que implementa en la región el

@GobiernoMX para incrementar la productividad del campo y asegurar el abasto de agua potable para la población. (3/3)

https://twitter.com/vmva1950/status/1425172208012480518

Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950

De gira en #Durango, junto c/ el Director General de @conagua_mx, Germán Martínez Santoyo, y el DG de @conaza_gob, Ramón Sandoval, nos reunimos con representantes y productores de los módulos del Distrito de Riego 017 de la Comarca Lagunera. (1/2) https://twitter.com/ymva1950/status/1425172197837004806

Víctor Villalobos Arámbula lo retwitteó

Octavio Almada @Octavio Almada1

En reunión con el Embajador de México en Estados Unidos, @emoctezumab. Agradezco siempre su disposición de sumar esfuerzos para el bienestar de las más de 250 mil familias que se dedican y viven de la pesca en nuestro país.

https://twitter.com/OctavioAlmada1/status/1425096691913531404

SECRETARÍA

(B-364) Abre Agricultura convocatoria para órganos de coadyuvancia para la certificación de productos orgánicos

El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) emitió la convocatoria para que se postulen las personas morales interesadas en obtener la aprobación como Organismo de Certificación para coadyuvar con la Dirección General de Inocuidad Agroalimentaria, Acuícola y Pesquera (DGIAAP) en la certificación de productos orgánicos.

https://reflexion24informativo.com.mx/abre-agricultura-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia-para-la-certificacion-de-productos-organicos/

http://veracruzinformativo.com/nacional/abre-agricultura-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia-para-la-certificacion-de-productos-organicos/

http://nspuebla.com/nacion/abre-agricultura-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia-para-la-certificacion-de-productos-organicos/

http://gansoinformativo.com/principal/abre-agricultura-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia-para-la-certificacion-de-productos-organicos/

http://dedescuentogo.com/abre-agricultura-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia-para-la-certificacion-de-productos-organi-37851.html

https://www.facebook.com/adcolima/posts/4471917096202278





(B-363) Benefician programas prioritarios de Agricultura a más de 1.3 millones de productores indígenas del país

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a través de sus programas prioritarios Producción para el Bienestar (PpB), Fertilizantes para el Bienestar y Bienpesca, fomenta la inclusión de productores indígenas de pequeña escala, en beneficio de más de 1.3 millones este año.

https://www.diariomarca.com.mx/2021/08/benefician-programas-prioritarios-de-agricultura-a-mas-de-1-3-millones-de-productores-indigenas-del-pais/

SADER abre convocatoria para órganos de coadyuvancia

El Senasica emitió la convocatoria para que se postulen personas morales interesadas en obtener la aprobación como Organismo de Certificación para coadyuvar con la Dirección General de Inocuidad Agroalimentaria, Acuícola y Pesquera (DGIAAP) en la certificación de productos orgánicos.

De acuerdo con la convocatoria, para obtener la aprobación como Organismo de Certificación de Productos Orgánicos, los interesados deben cumplir con todos los requisitos establecidos en el documento, publicado en el DOF del 6 de agosto de 2021.

https://www.unomasuno.com.mx/sader-abre-convocatoria-para-organos-de-coadyuvancia/

Refrendan veda de pulpo en Bahía de los Ángeles

Bahía de los Ángeles.- El Gobierno de BC, a través de la SEST que encabeza Mario Escobedo, consolidará el aprovechamiento sustentable del pulpo de Bahía de los Ángeles, cuyas capturas aportan el 80 por ciento de la pesca del molusco en la entidad. Lo anterior trascendió durante una reunión a la que asistió la Subsecretaria de Pesca y Acuacultura de la SEST, Celina Domínguez García, en representación del secretario Escobedo, ante integrantes del Comité de CONANP y el **INAPESCA**.

Por su parte, la Jefa del CRIP del INAPESCA, Mariela Brito Chavarría, explicó que el proceso del Plan de Manejo del Pulpo ya fue revisado por la **CONAPESCA** y el Departamento jurídico de la **Secretaría de Agricultura**.

https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Ensenada/14300/Refrendan-veda-de-pulpo-en-Bah%C3%ADade-los-%C3%81ngeles

https://www.elvigia.net/general/2021/8/11/respaldan-captura-sustentable-de-pulpo-375660.html https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Ensenada/14300/Refrendan-veda-de-pulpo-en-Bah%C3%ADa-de-los-%C3%81ngeles

Apoyan a 51 apicultores; hay recursos y asesorías

Al menos 51 apicultores recibieron un apoyo de 1.6 mil pesos de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)** en el programa Producción para el Bienestar, además de asesorías técnicas para el control de plagas. Víctor Manuel Escobedo Torres, delegado de Sader en Fresnillo, precisó que de las 57 solicitudes que se han recibido, hasta el momento han autorizado 51, pues el programa está dirigido a productores que tienen menos de 100 colmenas. **El Financiero**, 31

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002654nc.pdf





México continúa con solicitud para levantar embargo de camarón impuesto por Estados Unidos

La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)** informó que ya solicitaron al gobierno de Estados Unidos se levante el embargo que impusieron a la pesca de camarón ribereño. Esto para evitar afectar las actividades económicas y sociales del sector pesquero después de que hallaran deficiencias técnicas en los excluidores de tortugas marinas.

El comisionado nacional de pesca Octavio Almada Palafox enfatizó que la pesca ribereña de camarón no debió incluirse en ningún momento, en la restricción de exportación al mercado de Estados Unidos; según informa el comunicado de prensa de la **Sader**.

Por otra parte, el comisionado precisó que el gobierno de México cuenta con la capacidad técnica y operativa de emitir un certificado de origen que permita las exportaciones de camarón de ribera. Mientras recuperan la certificación de camarón de altamar, que esperan sea después de las visitas de verificación.

https://almomento.mx/mexico-continua-con-solicitud-para-levantar-embargo-de-camaron-impuesto-porestados-unidos/

Gobierno de México firma acuerdo con organizaciones civiles para la conservación de la vaquita marina

Las secretarías de Medio Ambiente, Marina y **Agricultura** firmaron un convenio para trabajar de forma coordinada con organizaciones no gubernamentales, con el fin de mantener el polígono de prohibición de pesca en el Alto Golfo de California, para que esté libre de redes agalleras y de enmalle.

También se destaca la aprobación de un Programa Anual de Actividades que incluye la entrega de informes periódicos, reportes de hechos y colaboración en la liberación y rescate de ejemplares de vida silvestre, con lo cual se tendrá un mejor monitoreo de las labores que realizan las organizaciones y se fomentará la suma de esfuerzos entorno a acciones concretas.

https://tijuanotas.com/gobierno-de-mexico-firma-acuerdo-con-organizaciones-civiles-para-la-conservacion-de-la-vaquita-marina/

Hasta septiembre apertura de Segalmex en Tihuatlán

Tihuatlán, Ver.- Será hasta el mes de septiembre o el siguiente mes de acuerdo al semáforo epidemiológico por Covid-19 cuando se determine la apertura de la bodega de **Seguridad Alimentaria Mexicana (SEGALMEX).** El encargado de este organismo, Armando Almora Núñez, recordó que la recepción de maíz y frijol se paralizó antes del proceso electoral del 6 de junio y posteriormente el 30 de julio solo dio información a los productores sobre las normas y mecanismos para la compra del grano, el cual se paga en 5,600 la tonelada. https://noreste.net/hasta-septiembre-apertura-de-segalmex-en-tihuatlan/

Se impone Scherer

Otro caso es el del consejero jurídico de la Presidencia de la República, Julio Scherer Ibarra, quien hace tres meses promovió ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)





juicio de Controversia Constitucional en contra de García Jiménez y del Congreso local por el polémico.

El acto reclamado parte del hecho de que el Ejecutivo Estatal transgredió el pacto Federal al emitir un Decreto que pretende otorgar facultades a las autoridades estatales en materia de Sanidad Animal que corresponden al ámbito de competencia de la Federación y en particular de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**.

https://www.diariodexalapa.com.mx/analisis/se-impone-scherer-7070951.html

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN

Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural

Víctor Manuel Villalobos Arámbula, Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, con fundamento en los artículos 35 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal. Acuerdo por el que se establece la suspensión de plazos y términos legales y administrativos en la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** y sus órganos administrativos desconcentrados, como medida de prevención y combate de la propagación del coronavirus COVID-19.

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes 11082021/11082021000869nc.pdf

AGRICULTURA

Productores buscan un subsidio para adquirir semilla de sorgo y maíz

Cd. Victoria.- Ante la falta de recursos productores agrícolas solicitan a las autoridades de la Secretaria de Desarrollo Rural-SDR- agilizar un programa para el subsidio de semilla en sorgo y maíz, pues los precios de insumos se encuentran a la alza y existe el riesgo de no cumplir con el actual ciclo de siembra.

https://elmercurio.com.mx/la-ciudad/productores-buscan-un-subsidio-para-adquirir-semilla-de-sorgo-y-maiz

Consejo Agropecuario de Nuevo León propondrá candidatos al gobernador electo

El presidente del CEANL, Eladio González Peraza, informó que en los próximos días le entregarán al gobernador electo, Samuel García Sepúlveda, las propuestas de candidatos para ocupar la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, con quien tienen la disposición de trabajar por el bien del campo.

https://www.eleconomista.com.mx/estados/Consejo-Agropecuario-de-Nuevo-Leon-propondra-candidatos-al-gobernador-electo-20210810-0087.html

Agricultores se quedan sin trabajadores por éxodo a otros centros laborales

La producción agrícola se ha quedado sin trabajadores por el éxodo de jornaleros a otros centros de trabajo que resultan más atractivos y convenientes ya sea por mayores ingresos o mejores condiciones. Los agricultores han tenido que recurrir a mano de obra foránea para cubrir sus necesidades laborales y evitar que se rompa con el ciclo de cosecha.





https://www.el-independiente.com.mx/agricultores-se-quedan-sin-trabajadores-por-exodo-a-otros-centros-laborales/

Reaparece la peste porcina africana en el continente americano: No hay vacuna para la enfermedad

Después de más de 40 años la peste porcina africana regresó al continente americano al registrarse en días pasados un brote de la enfermedad en República Dominicana. Su ingreso a México sería devastador, ya que nuestra nación se encuentra entre los 10 primeros lugares de producción y consumo de carne de cerdo en el mundo.

https://www.noventagrados.com.mx/salud/reaparece-la-peste-porcina-africana-en-el-continente-americano-no-hay-vacuna-para-la-enfermedad.htm

Turismo resurge y gana en ingresos a las ventas del agro

Por primera vez desde que inició la pandemia de Covid-19, el turismo internacional volvió a dar más divisas a México que las exportaciones agropecuarias. Se trata de 274 millones de dólares más que lo ingresado por las ventas al extranjero de productos agrícolas y silvícolas, y los de ganadería, apicultura, caza y pesca, cuyos ingresos sumaron mil 704 millones de dólares (34 mil 124 millones de pesos) durante el mismo mes. El Universal, 22 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002178nc.pdf

Acelera México importación de fertilizantes

CIUDAD DE MÉXICO.- Sólo en el primer semestre del año la importación de fertilizantes para el campo llegó al 62.8 por ciento del total que se adquirió durante todo 2020, al sumar cerca de 2.2 millones de toneladas.

En cifras del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA), el valor de dichas compras para ese periodo ascendió a 775.4 millones de dólares.

"La producción agrícola nacional está en función directa con el uso oportuno de insumos que incrementen la productividad. México depende en más del 60 por ciento de las importaciones, para cubrir sus requerimientos de fertilizantes.

https://lucesdelsiglo.com/2021/08/11/acelera-mexico-importacion-de-fertilizantes-negocios/

Insectos comestibles de la región Otomí-Tepehua de Hidalgo

A nivel mundial se han registrado 1,681 especies de insectos comestibles, que forman parte de la dieta alimenticia en los grupos étnicos de 102 países. En México existen 504 especies de insectos comestibles que forman parte de las tradiciones gastronómicas en las regiones rurales.

Para conocer la diversidad de insectos de interés culinario, se realizaron entrevistas y recorridos de campo en el área denominada como región Otomí-Tepehua de Hidalgo. Al realizar este primer estudio, se encontraron cuatro especies de insectos que complementan la dieta alimenticia de los habitantes.

https://www.milenio.com/opinion/antonio-castillo-martinez/columna-antonio-castillo-martinez/insectos-comestibles-de-la-region-otomi-tepehua-de-hidalgo

Entregan semilla de maíz a productores del campo





Gracias a la gestión que realizo el Ayuntamiento de Matehuala ante la Secretaria de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos (SEDARH) para obtener semilla del Programa de Apoyo con Paquetes Tecnológicos, este día se realizó la entrega de 4.8 toneladas de semilla de maíz mejorado a 100 productores de 7 comunidades rurales del municipio.

Al respecto, el Director de Fomento Agropecuario, Profe. Javier Lara Rodríguez, señalo que se recibieron 240 bultos de semilla de maíz con los cuales se podrá abarcar la cantidad a sembrar de 240 hectáreas (un bulto por hectárea), la semilla ya viene tratada y lista para sembrar, la cual da un buen rendimiento de producción sobre todo para forraje.

http://imparcialenlinea.com.mx/local/entregan-semilla-de-maiz-a-productores-del-campo/

Invierten más de 13 mdp en convenios para atender la zona rural de SLP

San Luis Potosí, SLP.- Debido a la coordinación lograda con dependencias estatales, el Gobierno de la Capital ha invertido más de 13 millones de pesos en distintas acciones gracias a los convenios para beneficiar a productores del campo y sus familias del área rural del municipio.

El responsable de la Subdirección de Desarrollo Social, Alfonso Moreno precisó que gracias a la coordinación de esfuerzos y de presupuestos, se construyeron 55 bordos de abrevadero en distintas zonas rurales de San Luis Potosí con una inversión de más de 6.2 millones de pesos, en los cuales se destinaron más de 4 mil horas máquina.

https://planoinformativo.com/805174/invierten-mas-de-13-mdp-en-convenios-para-atender-la-zona-rural-de-sl/

Invitan a participar en conferencia sobre cultivo de maíz

El miércoles, a partir de las 10:30 de la mañana, en el salón de eventos del Módulo de Riego #1, se llevará a cabo una conferencia acerca del manejo del maíz y de la importancia que ha cobrado últimamente como un cultivo importante en el valle de San Luis.

El presidente del Sistema Producto Maíz Salvador Figueroa Mojarro, informó que la invitación está abierta para todos los productores e ingenieros agrónomos, el conferencista es Alfonso González, de la Asociación Nacional de Productores de Maíz.

https://www.tribunadesanluis.com.mx/local/invitan-a-participar-en-conferencia-sobre-cultivo-de-maiz-san-luis-rio-colorado-7070266.html

Compiten jóvenes tabasqueños por premio internacional de Estocolmo

Tres jóvenes tabasqueños oriundos de Balancán, Tabasco, encontraron la oportunidad de dar revés al riesgo de mortandad para la flora y fauna que significa el lirio acuático en abundancia en lagunas o ríos, al convertir esta vegetación en biofertilizante, que ahora se destina a dar vida a las plántulas de los viveros en los proyectos de Sembrando Vida.

Se trata de Sofía Tress González, Lisania Monzón Fernández y Alan Ferrera, estudiantes de Educación Media Superior a Distancia (EMSAD) del Colegio de Bachilleres de Tabasco, creadores de "Biofita, una plaga que da vida", un proyecto con el que representan a México en el Stockholm Junior Water Prize, Premio Junior de Agua de Estocolmo, edición 2021.

https://www.diariopresente.mx/tabasco/compiten-jovenes-tabasquenos-por-premio-internacional-de-estocolmo/297602





Tortillerías suben precio al registrarse nuevo incremento de insumos

El vocero del sector empresarial de la Masa y la Tortilla del Estado de Guerrero, José Popoca Jaimes, reconoció que debido a que se incrementaron nuevamente los costos de los insumos para la elaboración de este producto de la canasta básica su precio en algunas micro tortillerías realizaron un "ajuste".

Recordó que en Acapulco hay 153 tortillerías y en Guerrero hay 3 mil 600 y se les anunció que este jueves las refacciones subirán un 27 por ciento.

https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/tortillerias-suben-precio-al-registrarse-nuevo-incremento-de-insumos-crisis-economica-materia-prima-masa-7070010.html

Balcón público / Propuesta

En el sector agropecuario entregará al gobernador electo del estado, Samuel García una propuesta de terna para elegir al próximo secretario de Agricultura en la entidad, a través del Comité Ejecutivo del Consejo Agropecuario de Nuevo León. Y es que los miembros del Consejo Agropecuario de Nuevo León tienen una alta expectativa de este nombramiento, y se encuentran en disposición de trabajar "por el bien de un campo suslenlabie e incluyente". Contra Réplica, 9

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001159nc.pdf

Duda Razonable / ¡Es la migración!

La vicepresidenta Harrisy actualizó al presidente López Obrador en los esfuerzos estadunidenses, incluyendo la publicación el 29 de julio de la estrategia estadounidense para enfrentar las causas raíz de la migración centroamericana. Estuvieron de acuerdo en la necesidad de enfocarse en hacer más fuertes a las economías de Centroamérica, principalmente a través de inversiones en agricultura y resistencia al cambio climático". Milenio, 2

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes 11082021/11082021001578nc.pdf

Desocupación de jóvenes, por arriba del rango del resto de la población

Por sector de actividad económica, del total de personas de 15 a 29 años ocupadas, seis de cada 10 (59%) se encuentran ocupadas en el sector terciario relacionado con comercio y servicios. Además, 29 % labora en el sector secundario que tiene que ver con la industria y la construcción; y 11% se dedica al sector primario, el cual está relacionado con la agricultura, ganadería, caza y pesca.

El Inegi reportó que la tasa de desocupación de la población de 15 a 29 años muestra un nivel de 7 por ciento (1.2 millones de personas desocupadas), la que representa un poco más del doble en magnitud, comparada con la tasa de la población mayor de 29 años, de 3 %. La Razón. 1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes 11082021/11082021001856nc.pdf

Colaborador invitado / La fabricación de evidencias para justificar posturas científicas / Luis Eduardo González Cepeda

Como parte de su estrategia para justificar la prohibición del glifosato en nuestro país, el Conacyt preparó un dossier, en agosto del año pasado, ("Expediente científico sobre el



glifosato y los cultivos GM") en el que se pretende demostrar el daño que causa el glifosato y los organismos genéticamente modificados (OGM's) a la salud y al medio ambiente, con diferentes citas y referencias de investigaciones científicas.

Si el rigor con el que se preparó ese 'dossier' es lo que marca la pauta para la política pública en el campo mexicano, tenemos una base sólida para dudar de la seriedad con que se conduce el organismo responsable de coordinar la investigación científica del país. **Financiero**, 29

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002656nc.pdf

Cuenta corriente / Jane Fraser va por cadenas de valor en México / Alicia Salgado

DE FONDOS A FONDO #Bayer... La digitalización de servicios derivada del confinamiento en 2020 ha llegado al campo mexicano de la mano de Bayer, que preside y dirige Manuel Bravo, y Núcleo en México, cuyo CEO es Juan Kohan.

La novedad es que presentan este miércoles la que será la primera plataforma de comercio electrónico especializada para los agricultores mexicanos, en la que se podrán encontrar y comercializar productos como semillas, maquinaria, insumos, implementos agrícolas y commodities (cosechas). Excélsior, 33

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021003053nc.pdf

Desde el Piso de Remates / México, en riesgo de perder 12% del PIB por cambio climático / Maricarmen Cortés

El efecto del cambio climático que resaltó ayer el Informe de la ONU tiene, desde luego, implicaciones económicas.

Señala que México está expuesto a riesgos de cambio climático en varios frentes porque los incrementos en temperaturas promedio afectará la productividad; ya que habrá impactos negativos para la salud, el rendimiento de los cultivos y los ingresos por turismo. A nivel riesgos de salud estamos en la posición 38 en este ranking, en riesgo al turismo en 36, en daños a la agricultura, en 38, y en aumento del nivel del mar en 23. Excélsior, 32 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/lmagenes_11082021/11082021003015nc.pdf

APICULTURA

Persiste robo de colmenas en Yucatán

Autoridades levantan actas, escuchan, pero no dan seguimiento: apicultor

Solamente a don Javier Medina Chan, apicultor de Tekit, le han robado sus colmenas en tres ocasiones. La última vez fue en abril, y se llevaron dos apiarios completos, lo que representa una afectación económica de 22 mil 500 pesos por 15 colonias de abejas y un año de trabajo.

https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/177953/persiste-robo-de-colmenas-en-yucat-n

PESCA | ACUACULTURA





Perspectiva de la producción de camarón ante el Covid-19

El Servicio Nacional de Pesca Marina de la Agencia de Administración Nacional Oceánica y Atmosférica del Departamento de Comercio de Estados Unidos, estimó que las importaciones de camarón decrecerían 2.7 por ciento La pandemia por el Covid-19 ha afectado a las economías y empresas a nivel mundial.

En particular nos referimos a la demanda de camarón en el comercio nacional e internacional desde principios de 2020.

https://www.eleconomista.com.mx/opinion/Perspectiva-de-la-produccion-de-camaron-ante-el-Covid-19-20210810-0128.html

Arroja números positivos temporada de tortugas marinas en QRoo

Agradeció la sinergia laboral con más de 30 organismos, entre ellos diversas instituciones públicas como la Secretaría de Medio Ambiente a través del Instituto de Biodiversidad y Áreas Naturales Protegidas de Quintana Roo, la Comisión de Áreas naturales Protegidas (Conanp) y con entidades de iniciativa privada como Grupo Xcaret, Fundación Eco-Bahía y el hotel Nueva Vida de Ramiro.

https://www.lajornadamaya.mx/quintana-roo/177932/arroja-numeros-positivos-temporada-de-tortugas-marinas-en-quintana-roo

Pescadores ribereños toman oficinas de Inapesca en México

Al asegurar la inoperancia, falta de apoyo para fortalecer al sector pesquero así como la prohibición de la exportación de camarón mexicano a los Estados Unidos y demás inconsistencias, pescadores ribereños se pronunciaron en contra del Instituto Nacional de la Pesca (Inapesca) y tomar las oficinas de la dependencia en México. En este sentido, federaciones de cooperativas ribereñas de Sonora y Sinaloa se mantienen en un plantón en las oficinas de Inapesca en la Ciudad de México, para pedir, además la destitución de Pablo Arenas, por negligencia y generar el embargo camaronero al no haber revisión sobre el uso adecuado de los dispositivos excluidores de la tortuga. Info Rural, 1

https://www.inforural.com.mx/pescadores-riberenos-toman-oficinas-de-inapesca-en-mexico/

Alto a pulperos foráneos

La Dirección de Pesca del Ayuntamiento y la Capitanía de Puerto de Chuburná se comprometieron ayer lunes a sancionar al permisionario que no respete el acuerdo de que cada uno contrate máximo a 12 foráneos para la pesca de pulpo, que va del 1 de agosto al 15 de diciembre. El Ayuntamiento además se comprometió a ayudar a los ribereños de Chuburná a que llegue a la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca (Conapesca) su solicitud escrita de que se sancione a los barcos que capturan pulpo en la zona de pesca ribereña. Info Rural, 1

https://www.inforural.com.mx/alto-a-pulperos-foraneos/

México se acabó su presupuesto medioambiental del 2021

Sobrepesca. La creciente demanda de pescados y mariscos, aunado a la mala regulación de la pesca y prácticas dañinas de la industria han ocasionando daños irreversibles a los



ecosistemas marinos y a su biodiversidad. El aumento de residuos, así como el mal manejo de los mismos, se ha convertido en un grave problema ambiental que contamina agua, cielo, aire y tierra. La Crónica, 23

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001550nc.pdf

Agronegocios / Perspectiva de la producción de camarón ante el Covid-19

El Servicio Nacional de Pesca Marina de la Agencia de Administración Nacional Oceánica y Atmosférica del Departamento de Comercio de Estados Unidos, estimó que las importaciones de camarón crecerían 2.7%. La pandemia por el Covid-1 9 ha afectado a las economías y empresas a nivel mundial. En particular nos referimos a la demanda de camarón en el comercio nacional e internacional desde principios de 2020. A partir de las medidas de cierre de actividades en la industria hotelera y restaurantera, los daños económicos en este sector han sido severos. El Economista, 18

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002070nc.pdf

Conoce al pez más caro del mundo: totoaba en el mercado negro asiático

La totoaba es un pez endémico de nuestro país y es el más grande del Alto Golfo de California y además es el más caro del mundo en el mercado negro.

En el informe realizado por el Instituto Nacional de la Pesca (**INAPESCA**) denominado "Evaluación de la población de Totoaba en el Golfo de California", de febrero de 2018; consideraron que bajo un esquema de captura controlada con el estado actual de la población, podrían permitir la captura de ejemplares adultos y eliminar la captura incidental de juveniles de dicha especie.

https://estadodeltiempo.mx/conoce-al-pez-mas-caro-del-mundo-totoaba-en-el-mercado-negro-asiatico/

COMERCIO EXTERIOR

Negocia ANETIF con China aumento de exportaciones de carne de res

CDMX.- La Asociación Nacional de Establecimientos Tipo Inspección Federal (ANETIF) y la Asociación China de la Carne (CMA) mantienen negociaciones, con miras a firmar un acuerdo de cooperación para auxiliar a la industria mexicana de la carne para enlistar nuevas plantas exportadoras por parte de ese país asiático.

https://arzatenoticias.com/index.php/2021/08/10/negocia-anetif-con-china-aumento-de-exportaciones-decarne-de-res/

Estos son los beneficios de comer las semillas de sandía

La sandía es una de las frutas con mayor preferencia entre los mexicanos: al año, se estima que consumen aproximadamente 10 kilos. De igual manera, la **Secretaría de Agricultura** mencionó que la exportación y producción de esta hortaliza aumentó un millón 357 toneladas respecto al año anterior.

https://www.televisa.com/noticias/estos-son-los-beneficios-de-comer-las-semillas-de-sandia/

Conxemar capta 420 empresas de 26 países para la feria de octubre





Conxemar mantiene la celebración en Vigo de la feria internacional de la pesca para octubre. Hasta la fecha está confirmada la participación de 420 expositores de 26 países, según los datos que ayer mismo reflejaba en su página web, unas cifras modestas con respecto a años anteriores por causa de la pandemia. "Cada vez queda menos para la XXII edición. Te esperamos en Ifevi del 5 al 7 de octubre", anuncia la organización en su cuenta de Twitter animando a las empresas del sector a reservar espacio en el recinto ferial, si bien tiene asumido que será muy complicado llegar a los niveles de récord de 2019 (en 2020 no se pudo hacer) con 749 expositores de 108 países de todo el mundo.

https://www.atlantico.net/articulo/economia/conxemar-capta-420-empresas-26-paises-feria-octubre/20210811020411857841.html

Descenso de la migración amenaza el desarrollo económico de varias regiones de EU: NYT

El desarrollo las regiones de EU que han experimentado un rápido crecimiento económico en los últimos años se está viendo afectado por la escasez de mano de obra a consecuencia de una disminución de los flujos migratorios, provocada a su vez por las medidas adoptadas por el expresidente Donald Trump y continuadas por Joe Biden.

- De acuerdo con el artículo de New York Times, la población local no fue suficiente para impulsar el crecimiento económico de la región, sino hasta que migrantes provenientes de El Salvador, las Islas Marshall, México e India llegaron para trabajar en la producción avícola, el transporte, la construcción y la programación.
- La Cámara de Comercio de Estados Unidos pidió al Congreso y a la Casa Blanca que dupliquen el número de visas para trabajadores temporales altamente calificados, así como para para trabajadores temporeros en sectores como la agricultura y la producción de carne.

https://latinus.us/2021/08/10/disminucion-migracion-eu-amenaza-desarrollo-regiones-crecimiento/

A junio, exportaciones de carne colombiana bordearon los US 100 millones

El comercio internacional de carne de res y animales tuvo un importante repunte durante los primeros seis meses de 2021 en Colombia. En el primero, las exportaciones totalizaron 98.4 millones de dólares y en el segundo sumaron 83.2 millones de dotares. Así lo reveló la Federación Colombiana de Ganaderos (Fedegán) con base en cifras publicadas por el Diario Central. El Economista, 30

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002130nc.pdf

Israel ve una apertura diplomática en la lucha contra el cataclismo climático

Un informe de la ONU sobre el calentamiento global incluye advertencias espantosas sobre el estado del planeta, pero Israel expresa esperanzas de que sus conocimientos científicos lo conviertan en un faro internacional para los países que buscan combatir, mitigar o evitar las tormentas que se avecinan.

El estado judío puede compartir tecnología sobre el uso del agua, la agricultura, la reforestación y más para promover la "diplomacia climática" con la comunidad internacional, según el jefe del Ministerio de Relaciones Exteriores.



https://www.enlacejudio.com/2021/08/10/israel-ve-una-apertura-diplomatica-en-la-lucha-contra-elcataclismo-climatico/

Maíz argentino de la próxima cosecha se pacta en US\$ 190, en Uruguay debe permanecer arriba de US\$ 200

En maíz hay dos destaques que llegan desde Argentina. Por un lado, el mercado de maíz continúa siendo el que mejor ilustra las consecuencias de lo que genera la bajante del Paraná, por el diferencial de precios vigente entre los puertos marítimos y los fluviales que, no obstante, en el transcurso de la semana se acortó muy levemente.

Por otra parte empieza a plantearse un precio para la próxima cosecha en US\$ 190 en Argentina lo que confirma la idea de que la próxima cosecha en Uruguay estará por arriba de US\$ 210.

https://arribaelcampo.com.mx/maiz-argentino-de-la-proxima-cosecha-se-pacta-en-us-190-en-uruguaydebe-permanecer-arriba-de-us-200/

ABASTO | PRECIOS

Pandemia de Covid-19 golpea producción de mezcal en Edomex

Con la denominación de origen obtenida en 2018, los productores de mezcal del Estado de México esperaban un crecimiento del sector, pero debido a la pandemia por COVID-19 registraron un decrecimiento del 22 por ciento en la producción y una caída de 13 por ciento en ventas, informó Alma Domínguez.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/pandemia-de-covid-19-golpea-produccion-demezcal-en-edomex-324669.html

Organizaciones agropecuarias señalaron que la falta de apoyos por parte del gobierno derivó en el encarecimiento de alimentos en el país

Organizaciones agropecuarias señalaron que la falta de apoyos por parte del gobierno derivó en el encarecimiento de alimentos en el país; señalaron que la falta de apoyos para la compra y producción de fertilizantes han hecho a México uno de los países más dependientes de la importación de los mismos, lo que genera problemas para llegar al objetivo de la autosuficiencia alimentaria.

Agricultores nacionales exigieron la reactivación de la planta de amoniaco del Puerto de Topolobampo para combatir la importación de fertilizantes y la subida de precios.

Pesos y contrapesos (Gin TV Abierta) 19:30 hrs.

http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=90132447

jóvenes de 18 a 29 años duplican tasa nacional

Los jóvenes de 18 a 29 años es un sector de la población que es más afectada por el desempleo en comparación con los mayores de 29 años, revela el Inegi.

Por sector de actividad económica, del total de personas de 15 a 29 años ocupados, seis de cada 10 (59%) se encuentran ocupadas en el sector terciario relacionado con comercio y servicios; 29% labora en el sector secundario que tiene que ver con la industria y la



construcción; y 11% se dedica a laborar en el sector primario, el cual está relacionado con la agricultura, ganadería, caza y pesca.

https://www.am.com.mx/noticias/Desempleo-jovenes-de-18-a-29-anos-duplican-tasa-nacional-comparado-con-mayores-de-29-anos-lnegi-20210810-0056.html

ALIMENTACIÓN

Ruiz-Healy Times / Se desperdician millones de toneladas de alimentos pese a que millones tienen hambre / Eduardo Ruiz Healy

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) informó hace algunas semanas que hubo "un empeoramiento dramático" del hambre en el mundo en 2020 y que un 10% de la población mundial -entre 720 y 811 millones de personas- estaba desnutrida; unas 11 8 millones más que en 2019. Desde antes de la pandemia se veía difícil alcanzar la meta del 2030, señala el informe Estado de la Seguridad Alimentaria y la Nutrición en el Mundo 2021, elaborado por la FAO, el IFAD y otras agencias de la ONU. El Economista, 39 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/lmagenes 11082021/11082021002287nc.pdf

CONTINGENCIA

Gana terreno la «zona muerta» en Golfo de México

La gran área hipóxica o "zona muerta" en el Golfo de México, frente a las costas de los estados de Texas y Luisiana, EU, está presente todos los meses del año, pero es más persistente y grave en primavera y verano. El último reporte de la Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica (NOAA), de este país; en colaboración con la Universidad de Luisiana, indica que ha incrementado su tamaño en los últimos años. Y en esta temporada podría registrar una extensión de 16,400 km2 aproximadamente, casi del tamaño de países como El Salvador o Israel. Ahí los niveles de oxígeno disuelto en el agua a bajas profundidades son tan mínimos que es imposible el desarrollo de la vida. https://www.elciudadano.com/mexico/gana-terreno-la-zona-muerta-en-golfo-de-mexico/08/10/

Reciclar aguas residuales, solución ante la escasez mundial, plantea la ONU

Reciclar las aguas residuales para afrontar la escasez es una de las soluciones contempladas en varios lugares del mundo, de acuerdo con la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Y en todas partes, un aumento de temperatura de 1 C significa 7 por ciento más de evaporación de agua. Los cambios ya se manifiestan en el agua con sequías, inundaciones, deshielo de los glaciares, intrusión de agua salada y aumento del nivel del mar. La Jornada, 24 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002809nc.pdf

Trópicos / El planeta que estamos echando a perder / Omar Cepeda

El planeta que estamos echando a perder "Es inequívoco que la influencia humana ha calentado la atmósfera, océanos y tierra", indica el demoledor informe sobre el cambio



climático de Naciones Unidas Ornar Cepeda No cabe duda que los seres humanos somos una especie rara. Además, confirman que el calentamiento global afecta a todas las regiones. En México, impactaría como efecto dominó al incrementar inundaciones, lo que ocasionaría efectos directos a la salud, agricultura y energía. El Financiero, 28 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/lmagenes_11082021/11082021002687nc.pdf

Lluvias se quedan cortas para el Cuitzeo

"Hay un avance lento y muy escaso", explicó el investigador de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Arturo Chacón Torres, que desde hace 43 años indaga el impacto en el Lago de Cuitzeo. Dijo que la recuperación podría ser mayor si los huracanes del Pacífico son más frecuentes y abundantes, aunque ello inundaría zonas urbanas y cultivos. Desde tiempos prehispánicos, las comunidades alrededor del lago tienen como principal actividad la pesca, pero por los bajos niveles de agua, los pescadores se trasladan a la zona oriente en la que aún hay charal, tilapia, carpa y rana nativa. El Heraldo de México, 1 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/lmagenes_11082021/11082021002410nc.pdf

COVID-19

México reporta la cifra más alta de defunciones por covid-19 en tercera ola

México reportó este martes 786 defunciones por covid-19, la cifra más alta de muertes registradas en 24 horas durante la tercera ola que atraviesa el país latinoamericano, de acuerdo con datos del gobierno mexicano.

La secretaría de Salud informó este martes que la cifra de muertos por el nuevo coronavirus llegó a 245.476, mientras que los casos confirmados sumaron 2.997.885, es decir, 19.555 más que el lunes.

https://www.rfi.fr/es/m%C3%A9xico-reporta-la-cifra-m%C3%A1s-alta-de-defunciones-por-covid-19-entercera-ola

80% de los hospitalizados por Covid-19 no están vacunados

El gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza informó que más del 80% de las personas que se encuentran hospitalizadas por COVID-19, no han sido vacunadas, por lo que insistió en que es importante que en tiempo y forma la ciudadanía acuda a los Centros de Vacunación para ser inmunizadas. 8 Columnas, pp

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes 11082021/11082021002219nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Abusan en gas de clientes rehenes

Las mafias de comisionistas que controlan la distribución de gas LP dejan sin opción a miles de clientes cautivos en el Valle de México, a quienes venden cilindros ordeñados y sin kilos completos. Los usuarios buscan distintos recursos para evitar el fraude en la adquisición de





combustible, pero los gaseros imponen su abuso. Despachan los tanques con hasta 43 por ciento menos del producto, como documentó REFORMA en su edición de ayer, y lo hacen bajo el control de las zonas de reparto. Al no haber competencia ni vigilancia en la distribución en el último eslabón de la cadena, los despachadores tienen a su merced a los clientes. Reforma, P.p.-1/ El Norte, 1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001617nc.pdf https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002951nc.pdf

Huachicoleros no dan tregua a Pemex en 2021

En la primera mitad del año, el número de tomas clandestinas detectadas en ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) y operados por privados superó en 6.6% a las registradas entre enero y junio de 2020. Con base en información de la Subdirección de Salvaguardia Estratégica de Pemex, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, en el primer semestre de 2021 hubo un total de 5 mil 315 perforaciones ilegales, es decir, 331 más que las 4 mil 984 del mismo periodo del año pasado. En promedio, en el lapso referido la delincuencia organizada ejecutó 293 perforaciones ilegales diariamente, lo que equivale a 1.22 cada hora. El Universal, P.p.-1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001707nc.pdf

SEP llama a papas a limpiar escuelas

La Secretaría de Educación Püblica (SEP) pidió a los padres de familia sumarse a partir de hoy miércoles a las jornadas de limpieza de las escuelas de sus hijos. Tras asegurar que sí existen las condiciones propicias para retomar las actividades en las aulas a partir del próximo 30 de agosto, la dependencia lanzó un llamado a los Comités Participativos de Salud Escolar (CPSE) integrados por maestras, maestros, madres y padres de familia, directivos y personal administrativo y de mantenimiento de las escuelas públicas a colaborar, del 11 al 13 de agosto, en las jornadas de limpieza para un regreso seguro a las aulas. Excélsior, P.p.-1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002743nc.pdf

Ven efecto positivo en México del plan de EU

El plan de infraestructura en Estados Unidos que aprobó ayer el Senado de ese país tendrá un impacto positivo sobre la economía mexicana, señalaron analistas. El plan comprende un monto histórico de 1.2 billones de dólares, que equivalen al valor del Producto Interno Bruto (PIB) de México.

El plan incluye alrededor de 550 mil millones en nuevo gasto federal que se distribuirá durante los próximos cinco años; el resto viene en fondos que normalmente se consignarán de forma anual. "Este proyecto de ley ayudará a que una recuperación histórica se convierta en un boom a largo plazo", destacó ayer el presidente de Estados Unidos, Joe Biden y señaló que la mayoría de los beneficios, según los expertos, fluirán hacia las familias trabajadoras: viajes más rápidos, agua más limpia, menos gastos, Internet disponible y asequible. El Financiero, P.p.-1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001923nc.pdf



La generación de divisas turísticas recupera el nivel previo a pandemia

La creciente llegada de turistas de Estados Unidos a México, sin ningún tipo de restricción, ocasionó que durante junio se captarán 1,977.9 millones de dólares por concepto de divisas, con lo que se superó en 0.1%; la cifra de igual mes del 2019, y también fue la primera ocasión que se rebasan los datos prepandemia del Covid-19, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Durante el mismo mes, arribaron tres millones 121,312 turistas internacionales (turistas de internación y turistas fronterizos), lo que significó una baja de 20% respecto a junio de hace un par de años (la caída de mayo fue de 23.2 %). El Economista, P.p.-1

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021001504nc.pdf

PRESIDENCIA

Alistan cumbre López Obrador-Biden

Las delegaciones de funcionarios de México y Estados Unidos acordaron anoche trabajar en la ruta para un posible encuentro, el primero, entre los presidentes Joe Biden y Andrés Manuel López Obrador. La comitiva estadounidense, encabezada por Jake Sullivan, asesor del presidente Joe Biden en Seguridad Nacional, y Juan González, director sénior para el Hemisferio Occidental del Consejo de Seguridad Nacional, fueron recibidos en Palacio Nacional por el presidente López Obrador, quien les compartió "sus opiniones sobre el papel estratégico de las Américas frente al cambiante escenario global, mismas que expuso frente a cancilleres latinoamericanos el pasado 24 de julio", detalló la Cancillería. Excélsior, P.p.-1 https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_11082021/11082021002767nc.pdf

Mala fe de senadores, evadir la revocación de mandato: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó al Congreso de la Unión no haber incluido la ley reglamentaria relativa a la revocación de mandato en el periodo extraordinario de sesiones.

Advirtió que con tal "actitud deliberada", propia de antidemócratas, no se podría realizar la consulta -programada para el primer semestre de 2022-, aun cuando la posibilidad se encuentre en la Constitución. También hace falta la norma secundaria en materia de fuero.

"Ayer me entero de que se reúnen los senadores de todos los partidos y convocan a un extraordinario para tratar el desafuero de unos, sí, funcionarios o políticos, pero no incluyen en el orden del día lo de la aprobación de la ley para llevar a cabo la revocación del mandato", comentó a la prensa. La Jornada, pp-3

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes 11082021/11082021002332nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Citigroup destaca a México como un país "de oportunidades" por su estabilidad





La directora ejecutiva de Citigroup, Jane Fraser, aseguró este martes que México es un país "de oportunidades" por su estabilidad económica, política y social, además de que representa el segundo mercado más importante para el grupo después de Estados Unidos. https://www.latimes.com/espanol/mexico/articulo/2021-08-10/citigroup-destaca-a-mexico-como-un-pais-de-oportunidades-por-su-estabilidad

Cruje la alianza de Morena y PT por desafuero a Toledo

Tras el aval de Morena para promover el desafuero del diputado Mauricio Toledo, crujió su alianza legislativa con el Partido del Trabajo (PT), lo que complica o incluso, pone en riesgo la aprobación de las reformas que promoverá la 4T a partir de septiembre próximo. De acuerdo a legisladores guindas consultados por La Razón, este miércoles se perfila que en el periodo extraordinario de sesiones se discutan y en su caso, los grupos parlamentarios voten por quitar el fuero a Toledo, postura que irritó a los priistas, quienes en días pasados amagaron con no apoyar los dictámenes promovidos por Morena. La Razón, P.p.-1 https://www.razon.com.mx/mexico/cruje-alianza-morena-pt-desafuero-toledo-446805

El sector agroalimentario sin apoyos desde hace tres años: UNTA

CIUDAD DE MÉXICO.- A unos días de que rinda su tercer informe de gobierno Constitucional, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el Secretario General de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas, Álvaro López Ríos, hizo ver que a la mitad del sexenio, el sector agroalimentario perdió esquemas de apoyo enfocados a rubros prioritarios como: la comercialización, aseguramiento y desastres naturales.

También se encareció la producción de alimentos debido al alza de fertilizantes lo que impacta directamente en los costos de producción y en la rentabilidad de los productores. https://almomento.mx/el-sector-agroalimentario-sin-apoyos-desde-hace-tres-anos-unta/